

杜の風

校長 森 薫

◎ 97名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。

皆さんが入学するのを、3・2年生の先輩たちが、私たち教職員が、とても楽しみにしていました。入学おめでとうございます。

分からないことがあったら、困ったことがあったら、遠慮なく先輩や教職員に聞いてください。みんな優しい先輩・教職員ですので、親切に教えてくれますよ。

3年間、充実した中学校生活となるよう、教職員も一生懸命に応援します。

◎ 3・2年生、昨日の入学式・新学期の準備、有難うございました。

昨年度の終業式から11日が経った昨日、久しぶりに皆さんに会いました。

その顔は、もうすでに新3年生・新2年生の顔になっていました。

まずは、皆さんの元気な挨拶に驚きました。私の目をしっかりと見て、大きな声で挨拶をしてくれました。学校に来られるお客様からも、皆さんの元気のよい心のこもった挨拶はとても嬉しいようで、よくおほめの言葉をいただきます。誰に対しても、元気のよい心のこもった挨拶をこれからもお願いします。

さて、入学式・新学期の準備ですが、3年生には入学式会場の準備を主に、2年生には机・椅子の移動・教科書の運搬整理・校内の清掃等をしていただきました。担当の先生がまず説明を行いました、一人一人が何をするのかしっかりと理解しているようで、自分から進んで真剣に作業に取り組んでくれました。有難う。

もう皆さんは、伝統ある毛里田中を引っ張っていく、立派な3年生・2年生ですね。これなら、大丈夫。安心して皆さんに毛里田中を任せられます。

勉強も運動も部活動も、新たな気持ちで取り組んでいきましょう。

1年生の目標となる・尊敬される先輩となれるよう、宜しくお願いします。

◎ 保護者の皆さまへ

お子様の進級、おめでとうございます。今年度も本校の教育活動へのご支援・ご協力を宜しくお願い申し上げます。何かありましたら、遠慮なくご相談ください。

新しく毛里田中に赴任した教職員の応援も、宜しくお願い申し上げます。